
 

 

COMUNE DI CASTELFRANCO DI SOTTO 
PROVINCIA DI PISA 

 

 

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 3 FINANZE E BILANCIO, 
LAVORO, SVILUPPO ECONOMICO, AFFARI GENERALI del 19 LUGLIO 2021 ALLE 
ORE 18.30.  
 

Il giorno 19 LUGLIO 2021 alle ore 18.30 si è riunita la Commissione in oggetto IN 
MODALITA’ VIDEOCONFERENZA. 
 

Presiede il Consigliere Ghiribelli. 
Sono presenti i Consiglieri: ROSSI e GAMBINI. 
Partecipa anche il Sindaco Gabriele Toti, il Revisore dei Conti dott. Stefano Conti e la 

Responsabile dei Servizi Finanziari Parziale Catiuscia.  
Argomenti all’ordine del giorno: 
 

1. RENDICONTO DELLA GESTIONE DELL’ESERCIZIO FINANZIARIO 2020 - 
APPROVAZIONE 

2. VARIE ED EVENTUALI. 
 

            La Commissione  è legalmente costituita ed il Presidente dà inizio ai lavori. 
Prende la parola il  Sindaco Gabriele Toti per illustrare il primo argomento posto all’ordine 

del giorno ovvero la delibera sul Rendiconto 2020 partendo dall’analisi dell’avanzo di 
amministrazione che si è determinato nel 2020. Il Sindaco riassume quanto detto nello scorso 
incontro. Uno degli impegni è quello di  potenziare l’ufficio ragioneria e tributi. 

Interviene Ghiribelli comunicando che Trassinelli non potrà partecipare per motivi 
sopravvenuti, poi chiede al Revisore unico come possono essere utilizzati i risparmi derivanti dalla 
rinegoziazione mutui.  

Prende la parola il dott. Conti il quale precisa che i risparmi di linea capitale della 
rinegoziazione dei mutui CDP possono essere utilizzati anche per compensare minori entrate, gli 
enti locali infatti possono utilizzare fino al 2023, senza alcun vincolo di destinazione, i risparmi di 
linea capitale derivanti da operazioni di rinegoziazione di mutui ai sensi del vigente articolo 7, 
comma 2, del D.L. n. 78/20153, da ultimo modificato dall'articolo 57, comma 1-quater, del D.L. 
124/2019. Prosegue comunicando che possono essere parimenti utilizzati a copertura di 
agevolazioni tributarie disposte dall’ente, fatte salve le specifiche modalità relative ai singoli tributi 
(sulle agevolazioni TARI, cfr. nota di approfondimento IFEL del 24 aprile 2020).  Raccomanda di 
mettere in sicurezza il comune incrementando il personale dell’ufficio finanziario e tributi per  
potenziare gli incassi dell’ente, ribadisce che il personale dei servizi finanziari dà sempre da il 
massimo però sono pochi. Il messaggio che ripete ogni volta è la necessità di presidiare le entrate. 
Il 2020 è stato, non solo per gli enti locali, ma per tutti un anno particolare. 

Il Presidente della commissione chiede al Dott. Conti se ha altri punti da porre all’attenzione 
dei partecipanti. 

Il revisore  suggerisce di effettuare gli accertamenti IMU ma soprattutto TARI prima 
possibile non aspettando l’anno di prescrizione. 

La Ghiribelli ringrazia il dott. Conti per l’attività prestata presso il nostro Ente. 
Anche il Sindaco ringrazia il dott. Conti per essere intervenuto e per la disponibilità 

riscontrata. 
Dopo  la discussione degli argomenti posti all’ordine del giorno la riunione si conclude alle 

ore 19:50.  
 

Il Segretario della Commissione 
Catiuscia Parziale 


